

Der Ritt führt nun durch Deutschland



Franz Meier vom Landesverband Bayern ist DER Trossfahrer und Anke Spiegler vom Landesverband Baden-Württemberg als Rittführerin übernehmen ab heute für die kommenden 14 Tage die Leitung des Ritts - bis zur Übergabe des Stafettenstabs. Bis zum 30. Juli – dem Übergabedatum an Inger Lankmayer aus Österreich wird eine erlesene Reiterscholar aus Deutschland und der Schweiz den Stab mit der Grußbotschaft aus Brunnadern begleiten. Beinahe alle Teilnehmer haben in der Vergangenheit schon mal an einem Stafettenritt teilgenommen – da hat man sich viel zu erzählen und die Tage werden sicher kurzweilig werden – die Nächte dafür wohl eher lang....

Die Route der ersten deutschen Etappe von Friedrichshafen nach Meckenbeuren / Knellesberg 17 km lang.

Franz Meier hat den Tag für uns so beschrieben:

Nach der Begrüßungsfeier direkt am Kiesstrand des Bodensees, auf dem Gelände des Rudervereins in Friedrichshafen, geht es noch ein Stückchen am Bodensee entlang, diesen verlassen wir bald und reiten nach Nordwesten in Richtung Tettngang durch ausgedehnte Obst- und Gemüseplantagen. Von hier kommt das bekannte Bodenseeobst. Das Gelände wird hügeliger, Die Moränenhügel der letzten Eiszeit gehen langsam in die gewachsene Landschaft der südlichen Schwäbischen Alb über. Bei Tettngang hören die Apfelplantagen auf, es beginnen die Hopfenfelder mit ihren typischen Stangengerüsten. Nach fast drei Reitstunden erreichen wir unser Übernachtungsquartier bei Gaby Abt in Meckenbeuren / Knellesberg.

Fortsetzung folgt.....